

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 英保育園(笛吹市)



2014年5月27日火曜日開催



浅川先生・塚田先生から・\*。\*。\*。☆。参加園児数31名

子ども達が体を思いきり動かして楽しむ中にも、“話を聞く”“ルールを守る”等の指導もあって、参考にしていきたいと思いました。又、急に止まったり、ボールを使って体を動かすという内容に、子ども達の筋力アップにもつながり、これからの保育に取り入れていきたいです。何より、子ども達の笑顔もいっぱいめでみんな楽しかったです。ありがとうございました。(浅川先生より)

子ども達はもちろんのこと、保護者からも「ぜひ見に来たい」との言葉が出るほど、楽しみにしていたサッカー教室。コーチ2人がとても分かりやすく、優しく指導して下さいのおかげで、子ども達もとても楽しそうに参加していたと思います。普段、運動が苦手であり体を動かそうとしない子も、今日は自ら一生懸命走ったり、ボールと触れ合うことを楽しんでいたので良かったです。新しい発見ができた楽しい1日でした。本当にありがとうございました。(塚田先生より)

こんにちわ(^v^) 英保育園のみんな、元気にしてるかな~??

お山コーチ・ねずみコーチは元気に頑張っています。みんながコーチのお話を上手に聞いてくれてコーチたちは嬉しかったです。サッカーの言葉なども知っているお友達がいたり、みんなが盛り上がり楽しかったです。ドリブルでも両足を上手に扱っているお友達や、シュートの時にスーパーシュートを決めているお友達など、サッカーが好きなお友達が多く、コーチたちも嬉しかったです。来年もひじょうに楽しみにしてね~

これからもみんなで仲良く、暑い日が続いていますが、外遊びを楽しんで下さい。また会いましょう。給食も残さず食べてね(\*。^\*) また、コーチ達とサッカーしようね(\*^\_^\*)

ねずみコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*